



笑顔で表彰状を掲げるひろやす荘の吉住さん(右)

## 年を重ねても美しく健康で

特別養護老人ホームひろやす荘に厚生労働省局長表彰

厚生労働省のプロジェクト「第8回健康寿命をのばそう！アワード」で、老健局長優良賞団体部門を特別養護老人ホームひろやす荘が受賞しました。

同賞は、介護予防などの特に優れた取り組みを表彰するもので、今回、ひろやす荘は、美しく歩くことを目的とした多人数での筋力トレーニング「美・ウォーキング」が評価され受賞。11月21日、西村町長に報告を行った理学療法士の吉住慶太よしずみけいたさんは、「受賞を励みに、これからも健康寿命の延伸に取り組む」と笑顔で話しました。

## 私たちの手で町をきれいに

町シルバー人材センターが奉仕活動

テクノ中央緑地公園周辺道路で11月22日、町シルバー人材センターの会員が奉仕活動を行いました。

同センターでは、地域貢献や会員同士の交流のため、年1回奉仕活動を行っています。

この日の活動には55人が参加。4班に分かれ、持ち寄った竹ぼうきや熊手で、歩道にたまった落ち葉や枯れ草を集め、トラックに積み込みました。1時間程度の作業を終えると、道路は見違えるほどきれいになりました。会員の皆さんありがとうございました。



歩道にたまった落ち葉や枯れ草を集める会員たち



ゲームコーナーの1つ、スカットボールを楽しむ参加者

## 地区のつながりの輪を広げよう

みんなでワイワイ地区活動合同イベント開催

広安小体育館で11月23日、広安小・広安西小・飯野小の各小学校区で地区活動をしている人たちの合同イベントが開催されました。

これは、地区を盛り上げるためのボランティア活動をしている人たちが、地区や世代を越えた交流を図ろうと、企業や施設などの協力を得て開催したものです。

会場には、野菜や手作り品の販売ブース、ゲームコーナーなどが設けられ、老若男女約200人が来場。豪華景品が当たる抽選会も行われ、大盛り上がりとなりました。



飯田地区で12月15日、白山神社の落成式が行われました。同神社は、飯田山頂上にあり、祭られている白山権現が地区の人たちを見守ってきました。しかし、熊本地震で本殿、拝殿ともに損壊。町の文化遺産の認定を受け、地区の人たちから寄付が寄せられ再建されました。これからも山頂から、地区のみならず町全域を見守り続けてくれることでしょう。